



Débat
EOS
Eoliennes
flottantes
en Méditerranée



Compte-rendu Débat - Mobile #26 : La Halle Tropisme à Montpellier



La pause déjeuner au soleil du Languedoc, le moment idéal pour donner son avis sur un projet d'éoliennes

Dates : le 14 octobre 2021, de 12h à 14h

Lieu : La Halle Tropisme à Montpellier

Animateurs.trices du débat : 1 membre de la CPDP, 3 membres du secrétariat général.

Participant.e.s :

- Une soixantaine de personnes rencontrées
- 15 avis recueillis

Le débat public s'invite au déjeuner de la Halle Tropisme

La Halle Tropisme, à Montpellier, est un village dans la ville qui accueille au quotidien des professionnel.le.s, des familles, des curieux.se.s, des étudiant.e.s, des voisin.e.s, etc. Un lieu de travail et de convivialité qui, le midi, accueille avec son restaurant tous ces publics. Un petit stand du débat mobile a été déployé entre les tables : cartes, photomontages et documentation.

Des dépliants du débat public ont pu être distribués à une soixante de personnes, venue faire la queue auprès de quelques food-trucks ou s'asseoir plus longuement. Une quinzaine ont laissé un avis auprès des trois membres de l'équipe du débat présents sur place. Des avis plutôt positifs en ce lieu, où beaucoup de personnes rencontrées se questionnent sur leur propre consommation d'énergie et sur le développement des énergies renouvelables.

Conditions...

« A priori, je suis pour mais à condition que ce soit pour remplacer les énergies fossiles et non pas pour augmenter la croissance de la production et consommation d'énergie. »

Martin

« Est-ce-que cela remplace une autre énergie ou cela s'additionne ? »

Alexandre et Aurélien

« Ce projet est nécessaire pour diversifier le mix énergétique mais comme les petites centrales nucléaires, il y a peu de recul. »

Blanca

« Je suis favorable à la seule condition que les bénéfices du projet soient reversés au public. »

Anne-Marie

... Et propositions

« Faire plus de communication dans les associations locales d'écologie type AMAP, Coopérative, Cinéma d'Art et d'Essai etc. »

Martin

« Il faut privilégier des regroupements plutôt resserrés comme marqueur de paysage. »

Alexandre et Aurélien

« Travailler sur la géométrie du parc pour que ce soit moins industriel sur le plan de la perception. »

Blanca

« Je propose un référendum national sur l'éolien en général terrestre et maritime avant de décider la poursuite du développement de ce projet. »

Alexandre



Palabres autour de la carte